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～各クラス体育委員から～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「和力」とは…クラスの和、学年の和、学校の和、教師との和の力 

鯖江市中央中学校 第３学年 

令和 5年１月 1０日発行 

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

２０２３年，いよいよお子様が自分で道を切り開く勝負の年がやって来ました。今まで経験し

たことのない緊張感や不安の中で，自分のもてる力を最大限に発揮して入試に臨めるよう，３年

生教職員一同，全力で支援してまいります。 

さて，受験で最も大切なことは“本人の努力”ですが，それと合わせて“コンディションの調

整”もとても大切となります。入試当日に体調を崩さないよう管理が必要ですが，それには保護

者の方の協力が欠かせません。これからは寒い日が続き，体調を崩しやすい時期となります。ま

た，新型コロナやインフルエンザの流行も懸念されます。受験勉強で心身共に疲労が増すときで

すので，バランスのとれた食事を摂り，しっかりと休養がとれるよう，ご家庭でのサポートをよ

ろしくお願い致します。 

例年，受験日前後には積雪が心配されます。数年前には，受験当日の大雪で入試日程の急な変

更もありました。天気予報を早期の内から注視し，会場への往復にも万全の体制を整え，当日を

お迎えくださいますよう、併せてお願い致します。 

最後のバレーボール大会を通して、ど

のクラスよりも和力を高めることが出

来ました。独りよがりなプレーをせず、

楽しく笑顔で終えてよかったです。 

バレーボール大会終えて、１組の和力

が強まり、協力することの大切さを知

りました。この経験を活かして、これ

からの受験にも取り組みたいです。 

今回のバレーボール大会で、２組の和

力はとても高まりました。クラス全員

で楽しんだ結果、勝利もついてきまし

た。この和力で受験も頑張りたいです。 

４組は次々とボールをつなぎ、ポジテ

ィブな応援で、クラスの和力を高め、

“応援盛り上がったで賞”をとること

ができました。最高の思い出になりま

した。 

この球技大会は、白熱した試合が数多

く行われました。目標の通り、勝ちに

こだわらず、クラスの絆を深めるよう

な大会にできたので、良かったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の大会では、１勝もすることが出

来なかったけど、みんながボールを積

極的に触り、ボールをつなぐことがで

きました。クラスの絆が深まるいい大

会になりました。 

3年間で1番盛り上がったバレーボー

ル大会でした。みんなで協力すること

を目的にして、１人１人がボールを取

りに行き、勝ちにいっていてよかった

です。 

８組は１人もバレー部がいないクラス

ですが、大会では、その穴を埋めるべ

く、皆で一致団結して、どの試合も全

力で取り組むことができました。最高

の思い出をみんなありがとう。 

当日はお日柄もよく、学年全体で協力

して、受験最後の最高の思い出をつく

ることができましたね！この“熱い”

雰囲気そのままに、入試を乗り越えて

いきましょう！ 

私たち 10 組の目標は勝つこと、目的

は、大会が終わった時に始まる前より

いいクラスになっていることだった。

どちらも達成できたので、とっても嬉

しかったです。 

保護者の皆様へのお願い 


